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PREGAÇÃO DOMINGO, 17 DE MARÇO DE 2024 

A NUVEM E O FOGO DO ESPÍRITO SANTO 

A teoria não nos levará a lugar nenhum se não tivermos experiência. Por outro lado, apenas 
experiências no espírito, sem a Palavra, não teremos o castiçal para podermos ter a lâmpada 
para nos mostrar o caminho. Precisamos dos dois lados. Nestes últimos dias tivemos momentos 
maravilhosos do lado do Espírito e eu lhe disse que iria lhe contar alguns segredos do Espírito 
Santo. Então, vamos começar em Efésios. E estávamos cantando há pouco que Deus é um Deus 
de alianças, e uma aliança não pode ser invalidada ou acrescentada. E tem gente que fala, faça 
um pacto com Deus, e na Bíblia você não vê nenhum homem fazendo um pacto com Deus, mas 
Deus faz com alguns indivíduos. Como é bom que não dependa de nós, mas de Deus e porque 
depende de Deus é firme, seguro e inalterável. 

Nele também tivemos uma herança, tendo sido predestinados segundo o 
propósito daquele que faz todas as coisas segundo o conselho da sua 
vontade, para que nós, os que primeiro esperamos em Cristo, sejamos 
para louvor da sua glória. Nele também vós, tendo ouvido a palavra da 
verdade, o evangelho da vossa salvação, e tendo nele crido, fostes selados 
com o Espírito Santo da promessa, que é o penhor da nossa herança até 
o resgate da possessão adquirida, para louvor da sua glória. (Efésios 1:11-
14) 

As Escrituras dizem que uma herança com a morte do testador torna-se firme e eficaz. Então, o 
Senhor morreu na cruz do Calvário, por vários motivos. Entre tudo, para validar a herança que 
Ele tem para nós, a herança é nossa porque o testador já faleceu. Parte dessa herança é o Espírito 
Santo, que é dado aos homens. Quando o Senhor Jesus ressuscitou, há uma razão pela qual 
demorou 40 dias para o Espírito ser derramado. Ele disse: é do seu interesse que eu vá, porque 
se eu for, o consolador virá. É necessário que ele tenha morrido para tornar o Espírito Santo 
disponível para nós. No Antigo Testamento, alguns indivíduos eram visitados pelo Espírito Santo 
para realizar tarefas, uma vez concluída a tarefa, ele ia embora. O Espírito Santo não poderia 
habitar no coração porque eles precisavam do Sangue de Cristo para que pudesse habitar ali. 
Mas, Cristo morreu e agora o Espírito Santo permanece em nós. Em Jesus o Espírito Santo veio 
para ficar. Quando o Espírito Santo vem, ele está aqui para ficar. Quando somos salvos, o Espírito 
Santo vem fazer morada em nós e é por isso que os cristãos não concordam e lutam, porque 
aqueles que não acreditam no batismo do Espírito Santo porque dizem que já o têm dentro de 
si. E eles estão certos. Mas uma coisa é tê-lo dentro e outra é colocá-lo. E sabemos que o Espírito 
Santo está presente porque vem acompanhado de dons. E a prova do batismo são as línguas, 
isso porque a primeira coisa que o Senhor quer santificar é a nossa língua e nos dar uma língua 
de fogo para podermos louvar ao Senhor com uma língua limpa e santificada. Mas, ser batizado 
com o Espírito Santo tem um significado. 

Nele também vós, tendo ouvido a palavra da verdade, o evangelho da 
vossa salvação, e tendo nele crido, fostes selados com o Espírito Santo da 
promessa, que é o penhor da nossa herança até o resgate da possessão 
adquirida, para louvor da sua glória. (Efésios 1:1 3-14) 
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Quantos podem dizer que ter o Espírito Santo sobre nós, com todos os seus dons, é 
extremamente emocionante? E no dia em que foram batizados, suas vidas foram revolucionadas. 
Sabe Deus por que tem gente que diz que quando é batizado no Espírito Santo os céus se abrem 
e conheço um evangelista muito bom que diz que quando orou para ser batizado viu óleo em 
gotas que tinham palavras engraçadas e quando tocavam eu, falei em línguas. Comigo foi muito 
engraçado, só falei duas palavrinhas, e durante meses. E quando ligaram para receber o presente 
eu passei porque achei que o meu não era muito. Mas então, eu disse, é isso que eu tenho, é 
isso que vou usar, e quando fui fiel a essas palavras, o resto foi história. Anos atrás fui pregar em 
uma igreja com minha esposa e oramos e pregamos para que as pessoas fossem batizadas no 
Espírito Santo e estávamos andando entre as pessoas impondo as mãos e do nada uma criança 
puxou minha jaqueta e quis falar em outras línguas, e eu simplesmente me virei e coloquei as 
mãos nele, e o menino acabou no chão falando em outras línguas, e eram rios. Digo que ele era 
um menino de uns 10 anos. Há pessoas cuja experiência é assim e outras têm uma experiência 
como a minha. E a minha experiência não foi básica, mas me ajuda a ajudar muitas pessoas 
porque tem gente que não tem uma experiência celestial grande com muitos sinais, e acredita 
que tem que ser assim, não foi assim comigo e eu falar em outras línguas. O Espírito Santo é o 
penhor da nossa herança até a redenção. Arras, hoje acho que eles ainda são administrados. 
Arras em hebraico é uma promessa, parte do preço pago antecipadamente como garantia do 
resto. Os depósitos são uma garantia. Quantos têm o Espírito Santo em suas vidas? Isso é uma 
garantia, e o que vocês têm agora é apenas uma fração do que nos espera. E você já tem a 
garantia de que receberá mais tarde. Essa plenitude virá junto com um corpo glorificado. Receber 
o Espírito Santo é um selo, estamos no caminho para onde Deus quer que vamos, então vamos 
continuar, sem parar e chegaremos lá. O Batismo no Espírito Santo é vital, e a experiência que 
tenho e as coisas que tenho visto e ouvido é que agora se fala mais sobre o Espírito Santo do que 
se vê. Acho que eles têm medo de que todos falem em línguas, ou que enlouqueçam como nós 
aqui. Mas receba o Espírito e verá que não somos loucos, não estamos bêbados. E temos por aí 
o livro Tesouro do Louvor onde nos damos ao trabalho de definir a maioria das palavras que 
traduzem louvor na Bíblia e se você ver alguém pulando, tremendo, rastejando no chão, isso está 
na Bíblia., basta ler. sua Bíblia. Além de ler a Bíblia, abra-se ao Espírito Santo de Deus e você 
receberá poder quando o Espírito Santo descer sobre você. A palavra poder é Dunamis e Gebura 
e fala do poder da ressurreição, poder de nos levantar em meio a qualquer situação, de nos 
mantermos firmes na tempestade, de acompanhar nossas palavras quando prestamos 
testemunho a alguém. Percorrer este caminho com as nossas forças não nos levará muito longe, 
mas com o Espírito chegaremos lá, não com uma espada, nem com um exército, mas com o seu 
Espírito. Agora, o Senhor nos deixou muitas lições a respeito disso, mas vamos a uma. Para abrir 
caminho através das trevas em que estamos cercados hoje, precisamos ser cheios do Espírito 
Santo, investidos de poder do alto, ungidos com o poder de Deus. 

Pois não quero que vocês, irmãos, ignorem que nossos pais estiveram 
todos debaixo da nuvem e todos atravessaram o mar; e todos em Moisés 
foram batizados na nuvem e no mar, e todos comeram do mesmo 
alimento espiritual, e todos beberam da mesma bebida espiritual; porque 
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beberam da rocha espiritual que os seguia, e a rocha era Cristo. (1 
Coríntios 10:1-4) 

A coluna e o fogo eram o poder e a presença do Espírito Santo sobre Israel no deserto. Quando 
marcharam no deserto, a coluna de nuvem e fogo passou por cima do arco. Então, vamos 
lembrar um pouco dessa coluna, porque o que ela fez ali em figura, é o que o Espírito faz por nós 
hoje. Não faltam pessoas perguntando, com bons motivos, por que não vemos os milagres do 
Antigo Testamento. Não vimos mares se abrindo, nem rios secando, nem o sol parando. Isto 
porque agora o reino dos céus está entre nós e cada milagre que Deus fez pelo seu povo é o que 
ele faz agora dentro do coração. E vimos Deus abrir um mar no meio da vida, abrir um caminho 
onde não há, dominar os ventos e as ondas, ele nos ressuscitou repetidas vezes de situações de 
morte, por isso ele diz, todas essas coisas aconteceu com eles como uma figura, para nos avisar. 
No milênio, esses tipos de milagres retornarão porque ali Deus unirá as formas com o 
cumprimento. Não é nada que eu não tenha explicado a ele em algum nível no passado. Mas se 
não deixarmos que Deus faça isso dentro de nós, o valor não será o mesmo. E é por isso que há 
pessoas que continuam a pensar que veremos montanhas moverem-se de um lado para o outro, 
e Deus pode fazê-lo, mas quer estabelecer o seu reino dentro de nós. Deus quis levar Israel para 
um lugar físico, na terra, hoje, o Senhor quer tomar posse da terra dos nossos corações e no 
milênio, as duas coisas acontecerão. Cristo reinará sobre todas as coisas, sobre o templo e haverá 
novamente sacrifícios de animais, e assim diz sua Bíblia. A coluna, tal como funcionava nos 
tempos antigos, ajuda-nos a compreender o que o Senhor faz hoje em nós através do seu Espírito 
Santo. Israel esteve no Egito por 430 anos e desses, apenas 30 anos eles desfrutaram de 
liberdade até a morte do Faraó que conhecia José. Então, eles foram escravos por 400 anos. Se 
alguém tivesse 400 anos, também levaríamos 400 anos para clamar a Deus. Mas, eles clamaram 
a Deus e ele lhes enviou um libertador, Moisés. E Deus realizou 10 milagres através de Moisés e 
cada um desses milagres foi dedicado a 10 tipos diferentes de ídolos que os egípcios tinham e o 
décimo foi a morte dos primogênitos. Os israelitas pintaram as portas das suas casas com o 
Sangue do Cordeiro e foram libertados. Então eles foram a Ramsés para Sucot e vamos ver o que 
acontece lá. 

E eles deixaram Sucot e acamparam em Etam, na entrada do deserto. E o 
Senhor ia adiante deles, de dia numa coluna de nuvem para guiá-los no 
caminho, e de noite numa coluna de fogo para iluminá-los, para que 
caminhassem de dia e de noite. A coluna de nuvem nunca se afastou do 
povo durante o dia, nem a coluna de fogo durante a noite. (Êxodo 13:20-
22) 

Era a mesma coisa, e a intenção era que eles tivessem o que precisavam para caminhar dia e 
noite sem parar. Mas ele não quer que caminhemos sem ajuda e por isso nos dá o Espírito Santo. 
A palavra guiá-los é a mesma palavra para pastor. Deus os pastoreou com esta coluna de nuvem 
ao longo do caminho. Pastorear é liderar e pegá-los pela mão e mostrar onde pisar. É por isso 
que o Novo Testamento diz que Ele nos guiará em toda a verdade. E vejam que lindo, isso foi 
durante o dia, mas às vezes passamos por noites espirituais. Você já esteve naquela noite 
espiritual fria e escura e tudo é incerto e não há saída? Mas ele diz, é noite, quero que você 
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continue andando, não pare. A coluna era fogo para dar luz. A palavra para iluminação é Or. Eu 
sou a luz do mundo, Ou. Entrego-lhe o meu Espírito Santo para que se você estiver passando 
uma noite espiritual, o Espírito Santo ilumine a sua noite. E Deus nos ilumina orando em outras 
línguas e tendo demonstrações do Espírito e do nada, a noite passou e o dia chegou e não foi 
uma catástrofe. O Espírito Santo torna luminoso o nosso caminho. O Espírito Santo nos dá aquela 
alegria e paz que excede todo entendimento. E é verdade, somos humanos, dói e sofremos, mas 
passa e com o Espírito Santo é outra coisa e não paramos de caminhar só porque é noite. Agora, 
o dia em que Jesus nos salva, isso nos torna inimigos do Diabo porque Jesus nos transfere do 
reino das trevas para o reino da sua admirável luz. Então, antes provavelmente nem 
percebíamos, mas se vivêssemos neste mundo e fizéssemos as coisas deste mundo, fazíamos as 
coisas do Diabo, mas o Senhor nos salva e aquele que é o adversário começa a ver como para 
nos fazer perder o interesse e como nos fazer desistir do caminho, ele quer devorar e consumir 
o que Deus acaba de começar em nossas vidas. E não sei o quanto o Diabo lê a Bíblia ou não, mas 
aí diz: Aquele que começou a boa obra em vocês a terminará no dia de Jesus Cristo. Não 
precisamos desanimar. Desta forma, nos tempos antigos, o povo de Israel tornou-se inimigo do 
Faraó e ele virá atrás de nós para ver como nos escravizar novamente. E Faraó, quando Israel 
estava livre, levantou-se com seus exércitos e disse: nós deixamos nosso trabalho ir de graça e 
eles montaram nos cavalos e foram atrás deles para escravizá-los. E é isso que o Diabo faz, por 
isso um cristão que não está fortalecido no Senhor pode cair na armadilha. 

E Moisés disse ao povo: Não tenham medo; permaneça firme e veja a 
salvação que o Senhor fará por você hoje; porque os egípcios que você viu 
hoje, você nunca mais verá. O Senhor lutará por você e você ficará 
tranquilo. Então o Senhor disse a Moisés: Por que você clama a mim? Diga 
aos filhos de Israel para irem. E levanta o teu cajado, e estende a mão 
sobre o mar, e divide-o, para que os filhos de Israel entrem pelo meio do 
mar em terra seca. E eis que endurecerei o coração dos egípcios para que 
os sigam; e glorificar-me-ei em Faraó e em todo o seu exército, nos seus 
carros e na sua cavalaria; e os egípcios saberão que eu sou o Senhor, 
quando eu me glorificar em Faraó, nos seus carros e nos seus cavaleiros. 
E o anjo de Deus, que ia adiante do acampamento de Israel, desviou-se e 
seguiu-os; e da mesma forma a coluna de nuvem que ia adiante deles 
afastou-se e ficou atrás deles, e passou entre o acampamento dos 
egípcios e o acampamento de Israel; e foi uma nuvem e escuridão para 
eles, e deu luz a Israel durante a noite, e durante toda aquela noite eles 
nunca se aproximaram. (Êxodo 14:13-20) 

Você acha que pode haver um fim para a atração que temos pelas coisas deste mundo? O 
segredo é não nos intimidar porque o Diabo vem atrás de nós querendo nos escravizar. Esse 
caminho é percorrido caminhando, para frente. Talvez Deus vá separar as águas, ou fazer você 
andar sobre as águas, mas não pare, você tem coragem de não parar dia e noite. Continue, não 
pare por nada. Por isso diz por outro lado: levantemos as mãos caídas e os joelhos paralisados, 
façamos caminhos retos para que o coxo não saia, mas seja curado. E sei que Deus vai abrir o 
caminho para mim porque tenho o selo do Espírito Santo, ouso caminhar. Os sacerdotes que 
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carregavam a arca quando cruzaram o Jordão não esperaram que Deus abrisse as águas, eles 
caminharam e as águas se abriram. Você recebe o batismo com o Espírito e se o Sangue de Cristo 
já começou a separar você do mundo, essa separação será finalizada com o batismo. E quando 
as pessoas vierem te dizer que não vale a pena e que é melhor você se divertir. Há algum tempo 
uma menina da Igreja começou a trabalhar na empresa da minha prima e ela disse para ela, eu 
vou na Igreja do Carlitos e minha prima disse para ela, ah, que pena porque foi muito divertido. 
Para o mundo será confusão, não entende o que somos, mas Jesus Cristo, o Anjo de Jeová, ficou 
entre o acampamento de Israel e o Egito, o mundo e o Faraó. Faraó é o Dragão. O Senhor e o seu 
Espírito colocaram-se entre o povo de Israel, que estava livre de 400 anos de escravidão, e o 
Dragão, que quer escravizá-lo. Não pare de caminhar, continue falando em línguas, continue 
adorando ao Senhor com o poder do Espírito Santo. Você NÃO precisa se concentrar se eles o 
perseguem ou não, o Senhor trará Sua glória para nossa retaguarda. E se existe um mar diante 
de nós, basta dar o primeiro passo e olhar para a salvação de Deus. O mesmo acontece com 
todos aqueles que são batizados no Espírito. É como o vento que sopra, não sabe de onde vem 
nem para onde vai, assim são aqueles que estão cheios do Espírito. 

E os egípcios os seguiram e entraram atrás deles até o meio do mar, toda 
a cavalaria de Faraó, os seus carros e os seus cavaleiros. E aconteceu na 
vigília da manhã que o Senhor olhou para o acampamento dos egípcios 
desde a coluna de fogo e de nuvem, e derrubou o acampamento dos 
egípcios, e removeu as rodas de seus carros, e os fez tombar gravemente. 
Então os egípcios disseram: Fujamos de diante de Israel, porque o Senhor 
peleja por eles contra os egípcios. (Êxodo 14:23-25) 

Israel não fez nada para derrotar o Egito, a não ser continuar caminhando. A coluna de Nuvem e 
Fogo assumiu o comando da batalha. É por isso que somos batizados no Espírito Santo e no fogo. 
Não sabemos nada sem Jesus Cristo, mas ele nos deu o seu Espírito Santo e se estivermos cheios, 
então Deus cuidará de todo o resto. É por isso que nós que somos batizados somos tão 
peculiares. 

Mas Deus tem sido meu rei desde os tempos antigos; Aquele que opera a 
salvação no meio da terra. Você dividiu o mar com seu poder; Você 
quebrou cabeças de monstros nas águas. Você machucou as cabeças do 
leviatã e o deu de alimento aos habitantes do deserto. Você abriu a fonte 
e o rio; Você secou rios caudalosos. Seu é o dia, sua também é a noite; 
Você estabeleceu a lua e o sol. Você estabeleceu todos os limites da terra; 
Você formou o verão e o inverno. Lembre-se disto: que o inimigo insultou 
o Senhor, e um povo insensato blasfemou o seu nome. Não entregues às 
feras a alma da tua rola, E não te esqueças para sempre da congregação 
dos teus aflitos. Olhe para a aliança, pois os lugares escuros da terra estão 
cheios de salas de violência. Não deixe o desanimado voltar 
envergonhado; Os aflitos e os necessitados louvarão o teu nome. Levanta-
te, ó Deus, defende a tua causa; Lembre-se de como o tolo insulta você 
todos os dias. Não esqueça as vozes dos seus inimigos; O alvoroço 
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daqueles que se levantam contra você aumenta continuamente. (Salmo 
74:12-23) 

A palavra monstros aqui é Dragões. Quando Deus dividiu as águas do Mar Vermelho, ele apenas 
preparou o cenário para uma vitória sobre o Faraó. Hoje estamos no fim do caminho, há muitos 
anos estou com a ideia de que a nossa geração verá o arrebatamento, bom e se não for assim 
teremos ganhado mais se não for assim. Além disso, tenho novidades para vocês, o Senhor pode 
vir nos buscar esta tarde, então é melhor estar atualizado. No Apocalipse vemos que a batalha 
espiritual está no nível do Dragão no fim dos dias. E a primeira coisa que o dragão procura fazer 
é devorar o filho homem que está sendo dado à luz pela mulher. O que estamos procurando dar 
à luz? Deus deu à luz esta coisa chamada Nação de Israel no dia em que o Cordeiro foi sacrificado 
e recebeu liberdade do Egito. Faraó queria devorar aquilo que acabava de dar à luz, um povo 
inteiro com o qual Deus iria ratificar o pacto que fez com Abraão. No dia da nossa salvação, Deus 
também nos libertou e o Diabo procura devorar isso e por isso devemos ser batizados no Espírito 
Santo e no Fogo. Mas se continuarmos cheios e andando dia e noite, não teremos que nos 
preocupar com um Dragão que quer devorar o que o Senhor quer fazer. E estamos falando de 
algo mais do que apenas aparecer na Igreja uma vez por semana. Quando realmente andamos 
no Espírito e buscamos a Deus, caminharemos sem parar, e o Dragão não poderá devorar nada. 

Desperte, desperte, coloque o poder, ó braço do Senhor; acorde como nos 
tempos antigos, nos séculos passados. Não foi você quem matou Raabe e 
quem feriu o dragão? Não foi você quem secou o mar, as águas do grande 
abismo; aquele que transformou as profundezas do mar em caminho de 
passagem dos redimidos? Certamente os remidos de Jeová retornarão; 
Eles retornarão a Sião cantando, e a alegria eterna estará sobre suas 
cabeças; Eles terão alegria e alegria, e a dor e o gemido desaparecerão. 
(Isaías 51:9-11) 

Deus já quebrou o Dragão quando quebrou o Faraó nos tempos antigos. Quanto mais hoje, 
quando estamos a caminho da Sião espiritual, o Dragão será quebrado para que possamos 
chegar onde precisamos ir. Não devemos parar de caminhar, é dia, temos a coluna de nuvem e 
à noite, a de fogo. E Deus fez a nuvem destilar e derramou água sobre Israel no deserto, aí está 
a presença do Espírito nos encorajando. E à noite, o fogo torna a noite luminosa ao nosso redor. 
Então, não deixe de orar em línguas ou de adorar, busque a Deus, envolva-se nas demonstrações 
do Espírito. E graças a Deus conseguimos porque ninguém vai nos silenciar aqui. Esse poder do 
Espírito é o que nos leva a Sião se nunca pararmos. O candelabro é o que faz com que o óleo do 
Espírito Santo seja canalizado de forma útil e prática, é chamado de revelação da Palavra de 
Deus. O povo atravessou o Mar Vermelho, continuou caminhando e chegou ao Sinai. Na 
montanha, a coluna descansou na montanha e a fez tremer e Deus chamou Moisés e Josué 
seguiu atrás. Sem o poder e a presença do Espírito Santo, (você deixa o Espírito se mover, não 
fique inerte, você é um templo de algo que tem vida) quando chegaram ao Sinai, Deus lhes 
revelou sua verdade na forma da moral lei e cerimonial e Deus fez isso lá porque Diso deixou 
uma lição para o resto de nós, sem o poder e a vida e o fogo do Espírito Santo, você não será 
capaz de entender a palavra de Deus como deveria, você racionará isso com sua mente carnal e 
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a palavra Será muito pequeno. Às vezes até julgamos a palavra. Como se Deus nos desse a palavra 
para que possamos julgá-la e decidir o que é sim e o que não é. E quando o Espírito chegar 
veremos coisas que não foram vistas na Palavra, teremos uma experiência que nos permitirá 
entender outros versículos. E acontece comigo, estou no louvor e algo que estava na meditação 
da palavra vira vida. A segunda coisa que Deus lhes revelou no Sinai, enquanto a coluna estava 
no monte, foi o tabernáculo, a revelação dos padrões que são um modelo de Jesus. Um modelo 
do que Deus está construindo dentro de nós. A Bíblia diz que somos templos do Espírito Santo, 
mas é o Espírito que nos ajuda a compreender os padrões, que não são apenas móveis, mas 
experiências espirituais, um caminho. Quando estamos cheios do Espírito Santo, todo o padrão 
do tabernáculo pode ser formado em nós e podemos ver mais claramente esses padrões e 
princípios e nos posicionar para ver o que está faltando. Se não houvesse uma coluna na 
montanha, imagine que com tudo e com a coluna Deus lhes deu a sua lei e ainda hoje o povo de 
Israel só tem letras. O tabernáculo é apenas uma estrutura e quando os romanos destruíram o 
santuário, já não tinham estrutura. É por isso que precisamos do Espírito Santo, para que se torne 
vida. Agora vamos dar uma olhada na terceira coisa que Deus revelou a eles na montanha. 
Moisés subiu a montanha e Deus disse que demoraria 40 dias para ele descer. E poucos minutos 
antes dos 40 dias terminarem, os israelitas ficaram nervosos e pediram a Arão que fizesse um 
ídolo para eles. E ali Moisés quebrou as mesas. 

Ele então disse: Por favor, mostre-me sua glória. E ele lhe disse: Farei 
passar todos os meus bens diante da tua face e proclamarei o nome do 
Senhor diante de ti; e terei misericórdia de quem eu tiver misericórdia, e 
terei misericórdia de quem tiver misericórdia. Ele ainda disse: Você não 
poderá ver meu rosto; pois ninguém me verá e viverá. E disse o Senhor: 
Eis um lugar ao meu lado, e estarás sobre a rocha; e quando a minha 
glória passar, porei você na fenda da rocha e te cobrirei com a minha mão 
até que ela passe. Então tirarei minha mão e você verá minhas costas; 
mas meu rosto não será visto. (Êxodo 33:18-23) 

E o Senhor desceu numa nuvem e esteve ali com ele, proclamando o nome 
do Senhor. E Jeová passou diante dele e proclamou: Jeová! Jeová! forte, 
misericordioso e piedoso; lento para se irar e abundante em misericórdia 
e verdade; que guarda misericórdia para milhares, que perdoa a 
iniqüidade, a rebelião e o pecado, e que de forma alguma considerará 
inocentes os ímpios; que visita a iniqüidade dos pais sobre os filhos e sobre 
os filhos dos filhos, até a terceira e quarta geração. (Êxodo 34:5-7) 

Da nuvem veio a revelação do Nome do Senhor Jesus Cristo. Seu nome de misericórdia. E se não 
estivermos cheios do Espírito Santo, então a nossa revelação de Jesus Cristo não pode ser 
completa. Foi na nuvem que a natureza de Jesus Cristo foi revelada. E é por isso que precisamos 
de alguns dias de experiência no Espírito atualmente. E aprendemos a ser equilibrados, do lado 
do Espírito e do lado da Palavra. A Palavra, com o Espírito, deixa de ser teoria, é vivificada e 
vivificada. O Nome de Jesus. Com o Espírito Santo, sendo cheios, não apagando o Espírito em 
nossa vida, adorando no Espírito, desta forma nos são revelados seus princípios de verdade, e os 
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padrões do santuário que Deus está construindo em nós e o Nome e a natureza de Jesus. E do 
nada não repetimos mais os nomes de cor, mas temos uma experiência com os Nomes de Deus, 
Justo Juiz, Grande em Misericórdia, Perdoador dos Pecados e das Iniquidades e das 
Transgressões. A coluna de nuvem e fogo, quando a estudamos no Antigo Testamento, nos 
revela as coisas que o Espírito Santo de Deus faz em nossas vidas. E vamos fazer mais um. 

No segundo ano, no segundo mês, no vigésimo dia do mês, a nuvem foi 
levantada da tenda da congregação. E os filhos de Israel partiram do 
deserto do Sinai conforme a ordem da sua marcha; e a nuvem parou no 
deserto de Parã. Eles partiram pela primeira vez por ordem de Jeová por 
meio de Moisés. A bandeira do acampamento dos filhos de Judá começou 
a marchar primeiro, pelos seus exércitos; e Naassom, filho de Aminadabe, 
estava à frente do seu exército. À frente do exército da tribo dos filhos de 
Issacar, Natanael, filho de Zuar. E sobre o exército da tribo dos filhos de 
Zebulom, Eliabe, filho de Helom. Depois que o tabernáculo foi 
desmontado, os filhos de Gérson e os filhos de Merari entraram e o 
carregaram. Então a bandeira do acampamento de Rúben começou a 
marchar através dos seus exércitos; e Elisur, filho de Sedeur, estava sobre 
o seu exército. Sobre o exército da tribo dos filhos de Simeão, Selumiel, 
filho de Zurisadai. E sobre o exército da tribo dos filhos de Gade, Eliasafe, 
filho de Deuel. Então os coatitas começaram a marchar carregando o 
santuário; e enquanto eles chegavam, os outros preparavam o 
tabernáculo. Então a bandeira do acampamento dos filhos de Efraim 
começou a marchar através dos seus exércitos; e Elisama, filho de Amiud, 
estava à frente do seu exército. Sobre o exército da tribo dos filhos de 
Manassés, Gamaliel, filho de Pedashur. E sobre o exército da tribo dos 
filhos de Benjamim, Abidã, filho de Gideoni. Então a bandeira do 
acampamento dos filhos de Dã começou a marchar pelos seus exércitos, 
na retaguarda de todos os acampamentos; e Aiezer, filho de Amisadai, 
estava sobre o seu exército. Sobre o exército da tribo dos filhos de Aser, 
Pagiel, filho de Ocran. E sobre o exército da tribo dos filhos de Naftali, 
Ahira, filho de Enan. Esta foi a ordem de marcha dos filhos de Israel pelos 
seus exércitos quando partiram. Então Moisés disse a Hobab, filho de 
Raguel, o midianita, seu sogro: Partimos para o lugar de que o Senhor 
disse: Eu o darei a ti. Venha conosco e lhe faremos bem; porque o Senhor 
prometeu o bem a Israel. E ele lhe respondeu: Não irei, mas irei para a 
minha terra e para a minha parentela. E ele lhe disse: Por favor, não nos 
deixe; porque você conhece os lugares onde acamparemos no deserto, e 
você será nossos olhos. E se você vier conosco, quando tivermos o bem 
que Jeová nos fará, nós lhe faremos o bem. Então partiram do monte do 
Senhor numa viagem de três dias; e a arca da aliança do Senhor ia adiante 
deles por três dias de jornada, procurando-lhes um lugar de descanso. E a 
nuvem do Senhor passou sobre eles de dia, assim que saíram do 
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acampamento. Quando a arca se moveu, Moisés disse: Levanta-te, 
Senhor, e deixa que os teus inimigos sejam dispersos, e que aqueles que 
te odeiam fujam da tua presença. E quando ela parou, ela disse: Volta, ó 
Senhor, para os milhares de milhares de Israel. (Números 10:11-36) 

Estamos falando sobre eles estarem em um deserto cheio de cobras e escorpiões e Ele está 
procurando um lugar de descanso para eles. Ele não vai remover o deserto, ele vai dar-lhes 
descanso no deserto. Ele não vai tirar as cobras e os escorpiões, estamos rodeados de demônios, 
vivemos rodeados de demônios, mas Ele vai nos dar descanso no deserto, no meio das cobras, 
descanso. Jehova é meu pastor. E Ele os pastoreou com a coluna de nuvem e fogo no deserto. 
Jeová é o meu pastor, nada me faltará, em lugares de pastagens delicadas ele me pastoreará. Ele 
não vai me levar para aquelas pastagens delicadas e águas tranquilas quando se livrar do deserto, 
não, ele fará isso no meio do deserto, com cobras e demônios e escorpiões. O descanso está na 
coluna que vai à nossa frente e atrás de nós. É por isso que trabalhamos tanto do lado do Espírito 
como do lado da Palavra. O descanso está no pastoreio do Espírito Santo em meio à situação. A 
coluna de nuvem e fogo procurava um lugar de descanso para eles no meio do deserto. Deixamos 
de descansar porque em vez de pedir a Ele que nos pastore, vamos e decidimos para onde ir e 
como. Mas, se apenas permanecermos sob a coluna de nuvem e fogo, caminharemos dia, noite, 
estaremos descansados e em paz, não importa o que aconteça e é a partir dessa presença e 
poder do Espírito Santo que a Palavra será reavivada para nós. . E o Nome de Jesus vai se tornar 
uma realidade. 

Caro leitor, se este sermão foi uma bênção para você, não hesite em compartilhá-lo e encontrar 
mais sermões maravilhosos no seguinte código QR. Que Jesus Cristo nosso Senhor os abençoe! 

 


